

## Sports

Graines  
d'escrime  
à St-Légier

## TOURNOI

Les 30 et 31 mars se tiendra au Collège du Clos-Béguin la 23e édition du Tournoi du Léman d'escrime. Deux journées intenses de compétition durant lesquelles s'affronteront des épéistes provenant de toute la Suisse, dans le cadre du Circuit National Jeunesse et de Graines d'Escrime. Les meilleurs de demain seront au rendez-vous.

trois armes - fleuret - épée et sabre - aux membres de la société, quels que soient leur âge ou niveau. À juste titre, son enseignement de qualité et adapté aux capacités de l'escrimeur a fait d'elle l'une des plus importantes sociétés du pays, avec notamment l'organisation d'un tournoi du Circuit National Jeunesse suisse et un tournoi «Graines d'escrime» vaudois.

La compétition s'annonce des plus attractives pour les amateurs de ce sport olympique

## Vitrine internationale

La compétition, qui ne concerne que l'épée, discipline phare et la plus dé-

Jonathan Corbillon

Avec pour mission d'offrir l'escrime à tous et dans ce but, la Société d'Escrime Vevey-Montreux (SEVM) organise des cours d'escrime aux



Dans le cadre du Circuit National Jeunesse, les catégories U14, U17 et U20 s'affronteront pour obtenir des points. C. Saleki

veloppée, s'annonce des plus attractives pour les amateurs de ce sport olympique, mais également pour les spectateurs désireux de découvrir la discipline, par le biais des jeunes pro-

messes vaudoises. Dans le cadre du Circuit National Jeunesse, les catégories U14, U17 et U20 s'affronteront pour obtenir des points qui comptent pour les championnats suisses. Puis, pour

les Graines d'Escrime Vaudois, les U10 et U12, plus jeunes, tenteront de répliquer au niveau cantonal. L'occasion rêvée de soutenir et découvrir la jeunesse des épéistes.

de débutant jusqu'à compétiteur de haut niveau. Bien que la plupart de ses membres proviennent de la Riviera, le rayonnement de la société s'étend sur tout l'arc lémanique, voire même jusqu'aux cantons voisins, au vu de sa réputation. Elle offre des entraînements aux trois armes, mais la pratique de l'épée reste l'arme pratiquée par la majorité des membres.

## Un soutien bénévole important

Que ce soit par le biais des parents, qui monteront et démonteront les pistes, tiendront la cantine et confectionneront des pâtisseries, ou le maître d'armes Khashy, qui s'est engagé corps

et âme dans la mise sur pied des compétitions, le comité de la SEVM a pu compter sur des bénévoles en tous genres, durant toutes les étapes de l'organisation. Une manifestation qui est finalement celle de tous.

Une Vaudoise  
championne  
de Suisse

Le 17 mars dernier, la jeune vaudoise Anne-Clémence Piveteau, du Cercle des Armes de Lausanne, remportait le titre de championne suisse à l'épée U23 (photo). À seulement 18 ans, elle a remporté son premier titre national à Sion, elle qui pratique ce sport depuis ses 13 ans. Anne-Clémence avait déjà remporté la médaille de bronze par équipe en 2018, en senior, avec ses partenaires du CAL (Emma Garnier et Carlotta Manz). Un titre important qui démontre l'excellente formation du canton pour ce sport olympique.

Rayonnement  
régional important

La SEVM dispose d'une salle d'armes, à Vevey, ouverte à tous les membres de tous âges et tous niveaux, allant

## Agenda

## Mars 2019

## SAMEDI 30

Le Snowboard  
à l'honneur

LES CROSETS Le fameux et attendu Banked Slalom revient le 30 mars pour la 8e année consécutive. Cette compétition mettant à l'honneur le snowboard rassemblera tous les riders - pros ou amateurs, jeunes ou moins jeunes - afin de se mesurer sur un parcours composé de virages relevés, de cassures de pentes et autres obstacles naturels. L'inscription est gratuite pour les catégories Girls et Boys et de 20 frs pour les autres catégories.

Banked Slalom aux Crosets. Plus d'informations sur [www.bankedsalalom.ch](http://www.bankedsalalom.ch).

## SAMEDI 30

Des couleurs  
à n'en plus finir...

LES DIABLERETS Le 30 mars se tiendra la 15 édition de l'un des slaloms des plus déjantés de l'année: Fluo Flash Fun Vol. 15 aux Diablerets. Il suffit de se parer de fluo, de chausser des moon-boots, des collants rétro et une veste old school pour un voyage dans les années 80. Que ce soit en ski, surf ou mono, le slalom le plus dément annonce déjà une ambiance de folie. L'après-ski sera également très attendu au bar l'Ormonan, puis à la Maison des Congrès.

Fluo Flash Fun Vol. 15 aux Diablerets. Plus d'infos par mail auprès de: [info@diablerets.ch](mailto:info@diablerets.ch).

## Une semaine en images

Di 10.03



PORSEL - FORMALITÉ POUR L'UHC PÉCAPORÉS La 8e journée de championnat de l'UHC St-Maurice Pécaporés s'est déroulée le dimanche 10 mars à Porsel, non loin d'Oron-la-Ville. L'équipe aigaunoise affrontait Chermignon et la Tour-de-Trême, deux équipes nettement moins bien classées. La première rencontre s'est avérée très difficile avec un score final de 8-7, alors que la seconde allait se dérouler de manière plus aisée avec 11-4 au tableau final. Minder



Di 10.03

MONTHY - CHAMPION SUISSE JUNIORS Le junior de St-Triphon, Nathan Bonzon, commence sa dernière saison, avant d'intégrer les élites, par un nouveau titre de champion de Suisse, le 10 mars à Monthey. Le licencié du Club de marche de Monthey (CMM) a ensuite amélioré son temps sur 10 km lors du Lugano Trophy, en 49:52. Jérôme Genet



Sa 16.03 et di 17.03

ROMANEL/LEYSIN - CIRCUIT VAUDOIS KIDS 2018-2019 Superbe performance du Leysin Tennis dans les finales du circuit vaudois Kids, les 16 et 17 mars. Les filles se sont affrontées à Leysin, alors que les garçons le faisaient à Romanel-sur-Lausanne. De gauche à droite: Mégane Jones, cat. verte filles, Colin Chablaix, cat. orange garçons, Louane Bride, cat. orange filles). Shelley Lugon-Moulin

SUBRIEZ - AIGLE-ALLIANCE EN VERVE Le premier week-end du printemps, très ensoleillé, n'aura pas empêché 669 gymnastes de se retrouver à Subrietz, pour un concours individuel et par équipes aux agrès. La société de Vevey-Ancienne, en tant qu'organisatrice du concours, était également celle qui alignait le plus gros effectif de gymnastes (79). C'est pourtant à Aigle-Alliance que ressort le plus grand avec ses 13 podiums (dont 6 victoires). J.-F. Martin



Sa 23.03 et di 24.03